

ELORIA – Erlebnisfabrik feiert Halloween 2022 mit Mission in größtem Escape-Room Europas

parkerlebnis.de
13.10.2022
Andre Holt



Die ELORIA Erlebnisfabrik lädt zu Halloween 2022 in Europas größten Escape-Room "EXPLORIA" ein. Gäste können sich auf eine gruselige Mission begeben, die von Geschichten des Autors H.P. Lovecraft inspiriert wurde.

Zur düsteren Jahreszeit halten schaurige Gestalten Einzug in „EXPLORIA“ und verwandeln die Stadt der 20er-Jahre in eine vergessene Küstenstadt in New England. *„Doch was steckt hinter diesem mysteriösen Wandel des Städtchens? Wagst du es herauszufinden?“*, titeln die Verantwortlichen der Erlebnisfabrik in Bottrop.

Halloween-Mission und -Party

Die Geschichte der Halloween-Mission, die in der ehemaligen Waschkaue erlebt werden kann, sei von der Kurzgeschichte „Schatten über Innsmouth“ inspiriert worden. Die Werke des Autors H.P. Lovecraft gelten als beliebte Geschichten unter Grusel-Fans. Gäste warte *„ein Erlebnis, das mit der Angst vor dem Unbekannten spielt“* und *„Rätsel- und Gruselspaß auf über 1.600 Quadratmetern.“*



Die Halloween-Mission wird **vom 31. Oktober bis 18. November 2022** in „EXPLORIA“ besuchbar sein. Dabei kann die etwa 90 Minuten dauernde Mission am 31. Oktober nur in Verbindung mit der anschließenden Halloween-Party gebucht werden. Tickets kosten ab 36,90 Euro pro Person und können über die [offizielle Webseite](#) erworben werden. Der Besuch ist ab 16 Jahren möglich.

Für die jüngsten Gäste findet am 30. Oktober 2022 von 12:30 bis 15 Uhr außerdem eine Kinder-Halloween-Party statt. Tickets sind ebenfalls über die Webseite erhältlich.